



Améliorer l'expression écrite en langues vivantes

publié le 12/01/2020

Descriptif :

Les pôles d'allemand et d'anglais de l'académie de Rouen proposent des pistes numériques pour aider les élèves à progresser en expression écrite.

Les pôles d'allemand et d'anglais de l'académie de Rouen proposent des **pistes numériques pour aider les élèves à progresser en expression écrite** [↗](#).

Ce travail de réflexion, réalisé avec **Genially** [↗](#), présente des outils et des exemples d'utilisation en collège et lycée sur le thème commun du monde du travail :

- chercher et vérifier les mots que l'on veut utiliser ;
- enrichir son vocabulaire ;
- repérer et s'approprier les structures ;
- utiliser des connecteurs pour faire des phrases complexes ;
- savoir se corriger et/ou corriger les autres ;
- utiliser des fiches outils et des fiches d'erreurs à éviter ;
- s'entraîner à s'approprier la syntaxe de la phrase ;
- vérifier que les différentes étapes sont respectées ;
- créer et écrire.

Plusieurs exemples de séquences complètes sont proposés en anglais et en allemand.



Comment améliorer l'expression écrite by clairepichavant on Genial.ly (Genially)

Les membres des pôles académiques d'allemand et d'anglais de l'académie de Rouen proposent leur réflexion sur les pistes numériques pour aider les élèves à progresser dans leur expression écrite. #LVE #productionécrite #académiederouen